

# Presidenta ofrece cena a Comité Empresarial Chile-Japón

1 DIC 2014



**En el marco del XXIX Comité Empresarial Chile-Japón, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, ofreció una cena a sus participantes. Junto con destacar la importancia del comité para nuestro país, la Jefa de Estado, afirmó que "quisiera expresarles mis más sinceros deseos de éxito en el trabajo conjunto que abordarán a partir de mañana, y mi convicción de que los resultados de ese trabajo contribuirán al estrechamiento de las relaciones económico-comerciales entre ambos países".**

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores